



どうしてお正月におもちを食べるか知っていますか。それは、おもちには新しい年の幸せや豊作を招く神様・歳神様の魂が宿り、おもちを食べると、その魂(生きる力)をもらえると考えられていたからです。歳神様からもらった魂を生かして1年間、元気に過ごしましょう。

保健室からの  
お知らせ

園医の田原先生による  
「からだのおはなし会」  
があります。

【11月附属幼稚園感染症情報】

- ・インフルエンザ
- ・溶連菌感染症
- ・マイコプラズマ感染症

【山口県感染情報】

- ・インフルエンザ: 12/18 付けて県下全域に「インフルエンザ流行発生注意報」が発令されました。
- ・新型コロナウイルス感染症: 県全体の報告数は増加しました。

令和7年1月21日火曜日13時から星組さん対象に、田原先生による「からだのおはなし会」を予定しています。聴診器を使って、自分やお友達の心臓の音を聞いてみたり、からだの仕組みについて知ることができますよ!!お医者さんや看護師さんと触れ合う貴重な時間になるとよいなと思います。

## 附属幼稚園のこどもたち



### 1月の身体測定について



1月の身体測定の保健指導は、「手洗い」です。まず、どこから菌やウイルスが入ってくるの?どんな症状がでるの?といった子どもたちの疑問に答えます。正しい手洗いの仕方について、特殊ライトを使ってみんなと一緒に学んでいきたいと思ひます。

インフルエンザ感染者が増えてきています。

- お子さまの朝の健康状態(発熱はないか、食欲あるか、普段と変わらず元気か 等)を見て登園をしましょう。
- 体調不安や症状があるときは自宅で療養したり医療機関を受診したり無理のない登園をしましょう。
- 手洗い、うがいなどの予防を行いましょ。
- 「早寝、早起き、朝ごはん」規則的な生活習慣を心掛けましょ。
- 流行時には、なるべく人ごみを避けるように心掛けましょ。

以上の5点のご協力をお願いします。



## 歯磨きカレンダー、見せてください!!!



特別支援学校の生徒さんが作ってくれた歯磨きカレンダーいかがでしたか?お兄さん、お姉さんは、完成した歯磨きカレンダーを楽しみにしているため、持ってきていただけると嬉しいです!担任の先生か吉開先生に持ってきてくださいね。ぜひ、感想も聞かせてください。